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Zum Stand der Windenergieplanung  

Die beiden auf Meezener Gemeindegebiet in der Buckener Au-Niederung liegenden 
Potenzialflächen sind als Vorranggebiete für die Windenergie nicht übernommen worden, 
sowohl im 1. als auch im 2. Entwurf vom August 2018. Damit dies so bleibt, hatte die AWG-
Fraktion eine Stellungnahme zur 2. Anhörung Regionalplanung Windenergie eingebracht, die 
auf der GV-Sitzung im Dezember 2018 angenommen wurde. 
Auf Grund von rund 5000 Einwendungen gegen den 2. Entwurf sieht sich die Landesplanung 
gezwungen, einen 3. Entwurf zu erstellen bis Ende 2019. Somit wird sich, wegen der erneuten 
Anhörung, das Planungsverfahren bis weit ins Jahr 2020 hinziehen. 

Erneuerung von Storchennest und Kamera – eine Gemeinschaftsaktion 

Im Vorfeld der Nestsanierung wurden nahestehende Bäume gekappt bzw. entfernt, damit der 
Storch wieder gute Anflugmöglichkeiten hat und sich gegen Nesträuber wehren kann. So soll 
ein Verschwinden der Küken wie im letzten Jahr verhindert werden. Am 15. Dezember 
wurden das Nest samt Bodenplatte und die Webcam in einer Gemeinschaftsaktion erneuert. 
Mit dem Ergebnis waren die acht Akteure sehr zufrieden. Und die Störche sind, wie erhofft, 
zurückgekehrt: das Männchen bereits am 22.02., das Weibchen erst fünf Wochen später.  
  

Aufruf zum Schutz der Jungstörche 

Aus gegebenem Anlass wurde im April folgender Aufruf auf www.meezen.de veröffentlicht: 

Liebe Meezenerinnen und Meezener, 

vor einiger Zeit ist das Storchenpaar ins neugemachte Nest zurückgekehrt. Am 17.04.2019 
lagen schon 4 Eier im Nest, inzwischen sind alle vier Küken geschlüpft [Stand 18.05.2019], 
siehe www.stoercheimnorden.jimdo.com � Kr. Rendsburg-Eckernförde � Meezen.  

Leider müssen wir feststellen, dass die Meezener Störche es lieben, ihr Nest u.a. mit Plastik-
folien auszupolstern. Das ist ziemlich verhängnisvoll, weil Folien verhindern, dass das Regen-
wasser abfließen kann und so – im schlimmsten Fall – die Jungvögel erfrieren oder ertrinken. 
Auch Plastikseile sind gefährlich für die Tiere, weil sie sich damit strangulieren können. 

Unsere Bitte an alle:  

Lasst keine Folien, Plastiktüten, Plastiksäcke, auch keine Seile, Bindegarne u. Ähnli-
ches herumliegen und sammelt es ein, wenn ihr woanders entsprechenden Müll seht.

i. A. unseres Weißstorch-Gebietsbetreuers, Herrn Jürgen Lustig aus Rendsburg 

Christiane Großkopf, Hartmut Ralf 

Ansprechpartner aus Fraktion und Vorstand: 

Haben Sie Fragen oder Anregungen oder möchten Sie sich auch engagieren? 
Dann erreichen Sie uns unter der E-Mail-Adresse info@awg-meezen.de oder persönlich: 

   Hartmut Ralf  ��763  Claus-Wilhelm Biel       ��727 9965
   Monika Weber  ��990 2385 Jörg-Rüdiger Janoschek     ��990 811
   Enrico Stolz ��990 391 Christa Limmer        ��284

Weitere Informationen finden Sie auch auf unserer Homepage www.awg-meezen.de. 

Herausgeber:   AWG Meezen   �   Ringstraße 10   �   24594 Meezen 
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Liebe Meezenerinnen und Meezener, 

am 18. April 2019 hat Thorsten Reimers öffentlich gemacht, dass er am 22. April sein Amt 
als Bürgermeister und Gemeindevertreter niederlegt. Leider wurde dieser Schritt von 
Misstönen und Verdächtigungen begleitet. 
Bis zur Neuwahl am 11. Juni 2019 leitet Enrico Stolz (AWG) als kommissarischer Bürger-
meister die Amtsgeschäfte. Trotz aller Turbulenzen sorgt er mit großem Einsatz dafür, dass 
die laufenden erforderlichen Maßnahmen erfolgreich weitergeführt werden. 
Die Neuausrichtung innerhalb der AMW-Fraktion eröffnet durchaus neue Möglichkeiten zur 
Zusammenarbeit und wir dürfen gespannt sein, ob das von allen ihren Vertretern so gesehen 
und aktiv mitgetragen wird. An gutem Willen unsererseits soll es jedenfalls nicht mangeln. 

Was war? 

Auch in 2018 wurde wieder beim Lebendigen Adventskalender vor verschiedenen 
Haustüren und auf dem Weihnachtsmarkt in Waldhütten geklönt und gesungen, und erneut 
für die "Dorfverschönerung" gesammelt. Dieses Jahr sind 350 EUR gespendet worden. Mit 
der Spendensumme von 2017 zusammen stehen nun insgesamt 600 EUR zur Verfügung. In 
der kommenden Adventszeit wird auch das Bushäuschen weihnachtlich geschmückt sein. 

Zum ersten Mal wurde der Adventskaffee für Senioren von der neuen Gemeindevertretung 
(GV) ausgerichtet. Organisiert vom Ausschuss für Kultur und Soziales (AKS), vorbereitet und 
durchgeführt von der GV. Wir waren ein gutes Team, die Zusammenarbeit hat Spaß gemacht. 
Die Kindergruppe der Kinderstube unter Leitung von Maike Stieper sowie Pastor Pentzien 
trugen zum Gelingen dieses Nachmittags bei. Durch die zahlreichen Kuchenspenden und vor 
allem durch einen Zuschuss seitens der Seniorenstiftung der Sparkasse Hohenwestedt 
waren die Kosten dieses Nachmittags gedeckt. Auch unsere Seniorinnen und Senioren 
waren wieder spendabel: es kamen 101 EUR für die ev. Kinderstube zusammen.  

Wie auf der vorletzten Einwohnerversammlung im Juni 2017 gewünscht, wurden die 
Meezener Veranstaltungstermine nicht nur online gestellt, sondern auch in Papierform 
Anfang Februar an alle Haushalte verteilt. Die Meezener Termine 2019 lassen sich auf 
www.awg-meezen.de oder auf www.meezen.de als PDF herunterladen.  

Der Ausschuss für Kultur und Soziales bedankt sich ausdrücklich bei unserer Feuerwehr, die 
wieder den traditionellen Feuerwehrball am 09.02.2019 ausgerichtet hat. Die Theater-
Aufführung war, wie auf der professionell gestalteten Eintrittskarte angekündigt, ein 
Höhepunkt, es konnte herzlich gelacht werden. Vielen Dank für die gute Auswahl des Stückes 
"Füerwehrspök" und an die Nienborsteler Theatergruppe. 

 Wahl des neuen Bürgermeisters 

 in der Sitzung der Gemeindevertretung am 11. Juni 2019, 19:30 Uhr im Gemeindehaus 
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Der Sportverein hat dieses Jahr wieder sein traditionelles Osterfeuer ausgerichtet, zehn 
Tage später hat die Feuerwehr zum Maifeuer eingeladen. Beide Veranstaltungen waren gut 
besucht, das trockene Wetter und die Bewirtung trugen zum Gelingen bei, ebenso wie die 
Feuer, die wieder auf der Wiese lodern dürfen, sogar mit einem Nebenfeuer für die Kleinen. 

Im Rahmen des „Schietsammelns“ - Aktion sauberes Dorf - haben wieder viele Meezener 
für die Sauberkeit im Dorf gesorgt. Auch die Schilder erstrahlen wieder im alten Glanz. Zur 
Belohnung gab es nach getaner Arbeit im Gemeindehaus Würstchen und Kartoffelsalat. 
Thorsten Reimers dankte allen Teilnehmenden für ihren Einsatz und kündigte zugleich seinen 
Rücktritt als Bürgermeister an. 

Was wird sein? 

Die Gemeinde möchte in diesem Jahr wieder ein Dorffest für Jung und Alt veranstalten, 
und zwar am 10. August 2019 zum Ende der Sommerferien. Die Planung dieses Festes 
übernimmt der Ausschuss für Kultur und Soziales (AKS), aber zur Ausführung braucht es 
noch viele zusätzliche helfende Hände. Leider hat kaum jemand auf das Ende Januar 
verteilte AKS-Rundschreiben zur Mithilfe beim Dorffest reagiert, insofern hofft der Ausschuss 
nun, dass sich noch weitere Mitgestalter finden. Die Planungsgruppe hat sich erstmals am 
16. Mai getroffen und wird sich am 18. Juni erneut treffen, und zwar um 19:00 Uhr in der 
Sportlerklause. 

Der Wunsch, dass Meezen nach mehrjähriger Pause wieder als Dorfgemeinschaft an den 
Hallo-Partner-Spielen teilnimmt, lässt sich leider nicht verwirklichen. Corinna Reimers hatte 
sich bereit erklärt, die Organisation sowie die Vorbereitung auf den Hallo-Partner-Tag am 7. 
September zu übernehmen. Da aber, wie im Vorjahr, nicht genügend verbindliche Zusagen 
für eine gemischte Mannschaft zusammengekommen sind, wird Meezen bedauerlicherweise 
wieder nicht teilnehmen. Dadurch ist auch die Teilnahme am Skatturnier ausgeschlossen. 

Neues aus der Gemeindevertretung 

Auf der Sitzung im Dezember 2018 wurden u. a. der Nachtragshaushalt 2018 und der 
Haushaltsplan für das Jahr 2019 angenommen. Außerdem wurden ein Vertrag zur 
Auflösung des Zweckverbandes Altenheim Hohenwestedt sowie ein Vertrag über die 
Gründung und den Betrieb des RuheForst Aukrug Waldhütten beschlossen. Die dazu 
notwendige Änderung des Flächennutzungsplans wurde auf der Sitzung im März 2019 auf 
den Weg gebracht.  

Der Ausschuss für Kultur und Soziales bedankt sich ausdrücklich bei unserer Feuerwehr, die 
wieder den traditionellen Feuerwehrball am 09.02.2019 ausgerichtet hat. Die Theater-
Aufführung war, wie auf der professionell gestalteten Eintrittskarte angekündigt, ein 
Höhepunkt, es konnte herzlich gelacht werden. Vielen Dank für die gute Auswahl des Stückes 
"Füerwehrspök" und an die Nienborsteler Theatergruppe. 

Auf dieser Sitzung wurde auch der AWG-Antrag angenommen, dass im Laufe des Jahres 
2019 mehrere Abfallkörbe und Kotbeutelspender im Dorf aufgestellt werden, wenn die 
Pflege ehrenamtlich geregelt ist. Die Ausarbeitung dieser Maßnahme ist dem Bau-, Wege- 
und Umweltausschuss (BWUA) übertragen worden. 

 Ansprechpartnerinnen sind die Ausschussmitglieder:

 Heike Kschioneck � 536 • Corinna Reimers � 0173 4800409 • Monika Weber � 9902385
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Auf Vorschlag der AWG und Empfehlung des AKS wurden auf derselben GV-Sitzung 
folgende drei, der Dorfverschönerung dienende Beschlüsse von der Gemeindevertretung 
gefasst:  

Die Gemeindevertretung beschließt, 

1. auf der Höhe des Bushaltestellen-Unterstandes und des alten Feuerwehrhauses eine 
Adventsbeleuchtung (z. B. Stern, Schneeflocken, Lichtergirlande) zeitweise zu 
installieren, und die Auswahl und Beschaffung des Materials auf den Ausschuss [AKS] 
zu übertragen. 

2. einen Findling auf der Rasenfläche Hauptstr. 16 zu platzieren, auf dem das 
Gemeindewappen aus Metall montiert wird. Die Detailplanung soll dem AKS über-
tragen werden. 

3. dass die Rasenfläche zwischen Gemeindehaus und Hauptstraße umgestaltet werden 
soll. Eine Projektgruppe erhält den Auftrag, eine insektenfreundliche Blühwiese zu 
planen und in einer Gemeinschaftsaktion anzulegen. 

Die Projektgruppe unter Federführung von Achim Reimers und Hartmut Ralf hat am 26. März 
das Vorgehen geplant und mit der Umsetzung des Beschlusses begonnen. Karsten Umlandt 
hat am 9. April vor dem Gemeindehaus eine ca. 200 m² große Fläche des Rasens gefräst. 
Am 25. April haben vier Projektmitglieder die Fläche durchgeharkt und von Steinen und 
Soden befreit. Inzwischen ist die Fläche mit einer Regio-Mischung „Blumenwiese“ eingesät 
und gewalzt worden. Dann muss, falls es im Mai nicht genügend regnet, die Fläche feucht 
gehalten werden, damit die Saat auflaufen und wachsen kann. 

Fotomontage zum 2. GV-Beschluss                  Arbeitseinsatz der Projektgruppe Blühwiese am 25. April 

Zur Sanierung des Gehweges an der Hauptstraße 

Die Gemeindevertretung (GV) hat am 4. Dezember 2018 beschlossen, dass der Fußweg 
der Hauptstraße vom Waldhüttener Weg bis zum Fußgängerschild am Grundstück 
Hauptstr. 1A saniert wird. Auf der GV-Sitzung am 5. März 2019 wurde beschlossen, die 
Sanierung komplett durch ein langjähriges Darlehen zu finanzieren.  

Die Baumaßnahme beginnt voraussichtlich im Frühjahr 2020. Bis dahin können Anlieger 
Wünsche äußern z.B hinsichtlich der Absenkung der Bordsteine an Grundstücksauf-
fahrten.  

Ansprechpartner ist Herr Glauß vom Bauamt im Amt Mittelholstein:  

� 04871/36-306, Michael.Glauss@amt-mittelholstein.de
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